

Referatsbericht – Referat für Informations- und Öffentlichkeitsarbeit

TU Info

Die Wahlausgabe des TU-Infos wird gerade fertig erstellt und geht mit 27.4. in Druck. Darin befindet sich ein Beitrag aller kandidierenden Fraktionen (FSL, GRAS, JUNOS, AG, VSSTÖ, KSV). Außerdem wurde allen STV Kandidat_innen die Möglichkeit gegeben, sich vorzustellen, diese wurde mit wenigen Ausnahmen von fast allen auch wahrgenommen. Die Ausgabe wird an alle Studierenden der TU Graz verschickt.

Blog

Ein Blogbeitrag zu den ÖH-Wahlen ist geplant.

Videoproduktion

Ein Werbevideo für die Studienvertretungen wurde gemeinsam mit den Studienvertretungen Molbio, Physik und ET-Ton erstellt. Ein weiteres zur Bewerbung der HTU-Referate ist in Planung.

Social Media

Die ÖH-Wahl wird beworben, es gibt/gab Infopostings zur Briefwahl, allgemeinen Wahlinformationen, Standorten, Wählen als ausländischer Studierender etc. Eine Veranstaltung wurde erstellt und eine Kooperation mit anderen Hochschulen angestrebt, wobei nur zwei Hochschulen reagierten (FH Joanneum, Meduni).

Wahlgoodies und Designs

Wahlgoodies werden gerade designt und sind werden gemeinsam mit dem Org-Ref erstellt.

Veranstaltungen

Zur Wahlbewerbung wurde zu Ostern ein kleines Ostersuchspiel organisiert, wo 50 Schokoladenhasen auf dem Unigelände versteckt wurden. Die Veranstaltung wurde gut angenommen und einige Studierende schickten uns Fotos der gefundenen Hasen auf Instagram.